



## Ve PAN insuficiente plan contra inflación

REFORMA / STAFF

Al igual que lo han argumentado algunos sectores empresariales, la dirigencia nacional del PAN señaló como insuficiente el plan contra la inflación que el Gobierno federal pactó con la iniciativa privada el pasado 4 de mayo.

Marko Cortés, líder de este partido, señaló la estrategia para estabilizar el precio de 24 productos, bienes y servicios básicos como paliativa, parcial y política, además de que provocará el acaparamiento de productos y especulación de precios.

“Por eso en Acción Nacional creemos que el plan de

gobierno contra la inflación es un mero paliativo, un recurso empleado por gobiernos anteriores sin resultados concretos y resulta totalmente limitado para frenar el aumento generalizado de precios de la canasta básica”, dijo Cortés.

“Lejos de una política económica para resolver el problema de la carestía en México con sustento técnico, es un acuerdo político entre el Gobierno y algunos empresarios. Pero esta medida no garantiza, ni la reducción de precios, ni controla la inflación y mucho menos apoya a quienes menos tienen”.

En su comunicado, el

PAN aseguró que expertos prevén que la inflación se mantendrá en niveles del 7 por ciento hasta agosto próximo, lo cual provocaría mantener todo el año costos altos en alimentos.

En contraste, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, expresó que él y sus correligionarios apoyarán durante los seis meses pactados el acuerdo que consideraron oportuno y necesario.

“Una vez que transcurran los seis meses propuestos, o antes si es necesario, vamos a platicar con el Gobierno federal, con la Secretaría de Hacienda y la de Economía, para acompañar desde el Poder Legislativo lo que se requiera para continuar con este compromiso del Presidente de México a favor de la economía familiar”, expresó Mier.

Destacó que en el plan no se pactó el control de precios, lo cual, dijo, no repercutirá negativamente en el mercado.

El pasado 4 de mayo, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, lanzó el Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic) para estabilizar precios de 24 artículos de la canasta básica, entre ellos aceite, arroz y frijol en grano, atún en lata, azúcar morena, bistec de res, cebolla, chuleta de puerco y huevo blanco.